

## **Bürgerantrag: Freikarte Bremen**

**(Mail vom 31.10.2023)**

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Freikarte Bremen, die ganz aktuell erst verlängert wurde, ist sicher eine gute Sache. Allerdings wird spätestens beim Blick ins Verzeichnis der teilnehmenden Institutionen bzw. auf die entsprechende Übersichtskarte klar, dass Kinder und Jugendliche aus Bremen-Nord, insbesondere aus dem Stadtteil Blumenthal, eher eine Freikarte zweiter Klasse haben. Mit Ausnahme der Volkshochschule Bremen-Nord und dem Bad in Vegesack gibt es hier nämlich keine Möglichkeit, die Karte in Bremen-Nord zu nutzen.

Aus diesem Grund stelle ich folgenden Antrag:

Der Beirat Blumenthal möge bitte dafür sorgen, dass die Bremer Freikarte auch im Kino in Schwanewede genutzt werden kann. Ebenso möge er bitte das Notwendige veranlassen, um die Bremer Freikarte auch als Bezahlkarte in den öffentlichen Verkehrsmitteln des VBN, ggfs. in Kombination mit einem Schülerschein, nutzen zu können. Eine Alternative könnte hier auch sein, dass z.B. online gebuchte Eintrittskarten bei den teilnehmenden Institutionen als Fahrkarten des VBN anerkannt werden.

In jedem Fall würde so der zusätzliche Nachteil der langen Wege und unzuverlässigen Verkehrsverbindungen für Kinder und Jugendliche aus Blumenthal bei Besuchen der stadtbremischen Institutionen wenigstens etwas ausgeglichen.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Hinrichs